

28 juil 2004 -02:00

Le Ministre De Gucht condamne les attentats d'aujourd'hui en Irak

Le Ministre De Gucht condamne les attentats d'aujourd'hui en Irak

Le Ministre De Gucht condamne les attentats d'aujourd'hui en Irak

Bruxelles, le 28 juillet 2004Le Ministre des Affaires Etrangères, Karel De Gucht, condamne les différents attentats qui ont eu lieu aujourd'hui en Irak. L'attentat de Baqouba, a fait des dizaines de morts et de blessés.Le Ministre exprime ses plus sincères condoléances aux familles des victimes, et il souhaite unprompt rétablissement aux blessés.« Ce type d'attentats vise à déstabiliser l'Irak de façon permanente. La population irakienne a dû passer par suffisamment d'épreuves et elle mérite de connaître enfin la tranquillité et la prospérité, et de vivre dans un système démocratique. Les efforts de la communauté internationale doivent se poursuivre dans ce sens-là et doivent mener, entre autres, au maintien des élections, prévues, en 2005 », selon le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)